

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
KURIKULUM 2013 (3 KOMPONEN) REVISI 2020
(Sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN KEDAUNG
 Kelas / Semester : 5 / 2
 Tema : Lingkungan Sahabat Kita (Tema8)
 Sub Tema : Usaha Pelestarian Lingkungan (Sub Tema 1)
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 10 Menit
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia dan IPA

Kompetensi Dasar (KD)	Indikator
Bahasa Indonesia : 3.8 Menguraikan urutan peristiwa atau tindaknyang terdapat pada teks (KI3) 4.8 Menyajikan kembali peristiwa atau tindaan dengan memperhatikan cerita yang terdapat pada teks fiksi(KI4) IPA : 3.8 Menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup. 4,8 Membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dan berbagai sumber	- Menyebutkan peristiwa-peristiwa pada teks nonfisi yang benar - Membuat peta pikiran mengenai manfaat dari, hewan, dan tanaman dengan benar. - Memahami kondisi lingkungan melalui pengamatan gambar. - Memahami manfaat air bagi kelangsungan hidup manusia dan kehidupan di bumi

A. TUJUAN

- Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa mampu meyebutkan peritiwa-peristiwa atau tindakan pada teks nonfiksi dengan benar.
- Melalui kegiatan melakukan pengamatan, siswa mampu mengidentifikasi manfaat air bagi manusia, hewan, dan tanaman
- Melalui kegiatan diskusi, siswa mampu membuat peta pikiran mengenai manfaat air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none"> Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran siswa Kelas dilanjutkan dengan berdo'a dipimpin oleh seorang siswa. Siswa yang diminta membaca do" a adalah perwakilan dari kelompok (memberikan tanggung jawab kepada siswa) Siswa diingatkan untuk selalu mengutamakan disiplin, peduli, dan tanggung jawab dalam setiap tindakan untuk mencapai cita-cita. Menyanyikan lagu Dari Sabang sampai Marauke atau lagu Nasional lainnya. Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat Nasionalisme. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	2 menit
Kegiatan Inti	Langkah-langkah Kegiatan Pembelajaran <ul style="list-style-type: none"> ➤ Pada awal pembelajaran, guru mengingatkan kembali kepada siswa di akhir pertemuan pesan guru untuk membawa buku tema 8 dan bekal air minum dari rumah. ➤ Dengan bimbingan guru, siswa untuk mengamati gambar lalu melakukan diskusi untuk menjawab pertanyaan sesuai gambar. (buku tema 8 hal. 1) ➤ Siswa membaca teks nonfiksi pada buku tema siswa, membaca dapat dilakukan secara bergantian. (hal, 2) ➤ Siswa berdiskusi lalu menuliskan peristiwa-peristiwa yang terdapat pada teks dalam bentuk peta pikran, lalu membacakannya dari perwakilan kelompok secara bergantian . (hal. 3) ➤ Guru memberikan pernyataan untuk menstimulus kepada, siswa disuruh membawa bekal air minum dari rumah. ➤ Guru memberikan pertanyaan kepada siswa, lalu siswa mendiskusikan tentang pentingnya air bagi kelangsungan hidup manusia dan berbagai kegiatan di bumi, serta fungsi penting dari air.(hal, 4) ➤ Guru membuat peta pikiran tentang fungsi air, dengan diskusi siswa menuliskan hasil diskusi dan membaca bergantian dari perwakilan kelompok, 	7 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Guru memimpin diskusi untuk melaksanakan merefleksi dengan menyimpulkan materi, sikap siswa, pengetahuan, dan keterampilan siswa terkait dengan materi ajar yang telah dipelajari. 	1 menit

	2. Guru menyampaikan tugas dan pesan kepada peserta didik selama di rumah dan dilingkungan sekitar terkait sikap dan perilaku yang berhubungan materi yang telah dipahami. 3. Dan guru menutup dengan salam.	
--	---	--

C. PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Observasi dalam pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis berbentuk uraian
3. Penilaian Keterampilan : Uji unjuk kerja

Mengetahui
Kepala Sekolah

Tangsel, 17 Juli 2021
Guru Kelas 5

SAMLAWI, S. Pd.,M.M
NIP. 196701251988031003

AHMAD MUSYAFIR, S.Pd. SD
NIP. 197911252014111001